

## DR-Reise auf die Königin der Berge – die Rigi

Wenn Engel reisen, lacht der Himmel – und so strahlte die Sonne, als wir uns frühmorgens auf den Weg machten. Ziel: die Königin der Berge, die **Rigi**!

Nach einer gemütlichen Zugfahrt nach **Art-Goldau** ging's mit der Bahn hoch zur **Rigi Scheidegg**. Oben angekommen, genossen wir auf dem **Panoramaweg** herrliches Wetter, weite Sicht und gute Laune – kurz gesagt: perfekte Wanderbedingungen!



Bei **Rigi First** teilte sich die Gruppe: Die gemütliche Fraktion nahm den Weg nach **Rigi Kaltbad** und dann die Bahn zur **Rigi Kulm**. Der sportlich ambitionierte Rest schnürte die Wanderschuhe fester und nahm den steilen Aufstieg zu Fuss unter die Füsse. 🤸



Oben trafen wir uns wieder zum gemeinsamen **Apéro** – verdient war er allemal! Anschliessend ging's weiter zur **Alpkäserei Chäserenholz**, unserer Unterkunft etwas unterhalb der Rigi Kulm. Dort erwartete uns ein besonderes Highlight: **Käsen mit Danja!**

Mit Eifer, Neugier und ein bisschen Muskelkraft halfen wir mit – und staunten, wie aus Milch tatsächlich Käse wird.



Nach einem köstlichen **Raclette** und einem geselligen Abend mit viel Lachen ging's ab in den **Massenschlag**. Manch einer fühlte sich da ein bisschen wie in einem Ferienlager – inklusive nächtlicher schnarch Konzerte in allen Tonlagen.

Am nächsten Morgen lockte der **Sonnenaufgang** einige Frühaufsteher aus den Federn



Nach einem gemütlichen Frühstück und einer Tasse Kaffee machten wir uns auf den Rückweg Richtung **Rigi Staffel**. Ein Teil liess sich wieder gemütlich von der Bahn nach **Rigi Kaltbad** chauffieren, während die Wanderlustigen nochmals über das **Känzeli** dorthin marschierten. In Kaltbad traf man sich natürlich wieder – beim **Apéro**, wo sonst! 🍷

Von dort ging's mit der Bahn hinunter nach **Vitznau**, wo uns ein feines Mittagessen erwartete. Den krönenden Abschluss bildete eine **Schifffahrt nach Luzern** – mit bestem Wetter, guter Stimmung und vielleicht dem einen oder anderen Nickerchen an Deck.



Danach brachte uns der Zug wieder sicher und zufrieden nach Hause.

Ein rundum gelungener Ausflug – mit Sonne, Bewegung, Käse, guter Gesellschaft und jeder Menge Spass. Die Königin der Berge hat ihrem Namen alle Ehre gemacht – und wir kommen bestimmt wieder! 😇

20./21.09.2025 Gabriela+Liana